

国保だよりが変わります!!

平成27年4月号の国保だよりから健康に関する記事を大幅に増やしクロスワードパズル等、組合員やご家族の方により楽しんでいただける内容になります。

また、国保だよりに関する皆様からのご意見をお待ちしております。



平成26年度



市町村民税の課税標準額調査について

平成26年7月～9月にかけて、厚生労働省の依頼により市町村民税の課税標準額調査を実施いたしました。

対象者の皆様におかれましては、お忙しい中ご協力いただき誠にありがとうございました。

調査結果は、監督官庁の埼玉県を通して、厚生労働省へ報告させていただきました。

なお、今回いただきました個人情報につきましては、本調査の目的以外には利用いたしませんので、ご安心ください。

お知らせ



❖次期、理事会及び組合会の開催予定

開催日を次の通り予定しておりますので、理事及び組合会議員の先生方はあらかじめご承知おきください。

なお、議題につきましては追ってご連絡いたします。

第164回理事会 平成27年1月27日(火)

第138回組合会 平成27年2月12日(木)

いずれも保健センター3階会議室にて行います。

あしがき

あけましておめでとうございます。

昨年を振り返ると広島県の土砂災害、御嶽山噴火、台風等の自然災害が発生し全国各地に甚大な被害をもたらしました。中でも御嶽山噴火には大変驚きました。私自身ハイキングが好きですが登っている山が突然噴火するとは思いません。

亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げるとともに、被災された方々には心よりお見舞い申し上げます。

今年は平穏な年になるように心から願っております。

一、二、三、
手足伸ばして
健康づくり